

Haus Schunck

52441 Linnich-Gereonsweiler, Kölnstraße 37	IK 510 536 699	1.326,40 €	EEE	208,72 € zusätzl. Betreuung
--	----------------	------------	-----	-----------------------------

Heimentgelte ab 01.01.2025 (Einzelzimmer)	Pflegegrad 1	Pflegegrad 2	Pflegegrad 3	Pflegegrad 4	Pflegegrad 5
Pflegesatz	54,65 €	70,07 €	86,96 €	104,58 €	112,50 €
Unterkunft	21,24 €	21,24 €	21,24 €	21,24 €	21,24 €
Verpflegung	16,36 €	16,36 €	16,36 €	16,36 €	16,36 €
Vergütungszuschlag & Ausbildungsumlage	4,96 €	4,96 €	4,96 €	4,96 €	4,96 €
Investitionskosten	13,86 €	13,86 €	13,86 €	13,86 €	13,86 €
Gesamt / Tag	111,07 €	126,49 €	143,38 €	161,00 €	168,92 €
Heimentgelt pro Monat (bei Ø 30,42 Tagen)	3.378,75 €	3.847,83 €	4.361,62 €	4.897,62 €	5.138,55 €
abzüglich Leistungen der Pflegekasse	131,00 €	805,00 €	1.319,00 €	1.855,00 €	2.096,00 €
Zwischensumme	3.247,75 €	3.042,83 €	3.042,62 €	3.042,62 €	3.042,55 €
abzgl. Leistungszuschlag ab Heimeinzug monatlich 15 %	198,96 €	198,96 €	198,96 €	198,96 €	198,96 €
Zuzahlung pro Monat (Eigenanteil)	3.048,79 €	2.843,87 €	2.843,66 €	2.843,66 €	2.843,59 €
abzüglich zusätzlicher Leistungszuschlag, gem. Pflegereform ab 01.01.2022					
bei mehr als 12 Monaten monatlich 30 %	397,92 €	397,92 €	397,92 €	397,92 €	397,92 €
bei mehr als 24 Monaten monatlich 50 %	663,20 €	663,20 €	663,20 €	663,20 €	663,20 €
bei mehr als 36 Monaten monatlich 75 %	994,80 €	994,80 €	994,80 €	994,80 €	994,80 €

Zusatzinformationen:

Der monatliche Eigenanteil setzt sich aus dem einrichtungseinheitlichen Eigenanteil (EEE), den Kosten der Altenpflegeausbildungsumlage, der Umlage nach dem Pflegeberufegesetz (PflBG), der Unterkunft, der Verpflegung und den Investitionskosten zusammen. Aktuell beträgt der EEE 1.561,44 €. Die Abrechnung der monatlichen Gesamtkosten erfolgt mit dem Durchschnittswert von 30,42 Tagen pro Monat. Im Ein- bzw. Auszugsmonat erfolgt eine taggenaue Abrechnung. Ab dem 4. Abwesenheitstag (z.B. bei einem Krankenhausaufenthalt) werden die Heimkosten bei vollstationärer Unterbringung anteilig um 25 % reduziert. Die Kosten für eine stationäre Unterbringung bei den St. Gereon Seniorenendiensten sind abhängig von den gesetzlichen Rahmenbedingungen.